

TEMAS DESTACADOS:

► [Publique sus edictos con Occidente](#)

► [Equipo de hockey de Cali busca apoyo](#)

📰 [Google News](#)

■ Tras jornada de protestas

Tráfico vuelve a la normal en la Calle 5: restablecen paso y servicio del MIO



Foto: Secretaría de Movilidad

CALI

Lunes 29 de Septiembre, 2025

Desde las primeras horas del lunes, una protesta ciudadana por la falta de agua en barrios del sur de Cali provocó un bloqueo intermitente en la Calle 5 con Carrera 94, en el sector de Meléndez.

La manifestación, iniciada hacia las 7:30 a. m., generó afectaciones significativas en la movilidad de esta importante arteria vial y en el funcionamiento del sistema de transporte masivo MIO.

Durante el día, largas filas de vehículos, desvíos obligatorios y suspensión de rutas del MIO marcaron la rutina de cientos de caleños que se desplazaban por esta zona.

Las rutas alimentadoras A12A, A12B, A12C y A12D fueron suspendidas, y varios buses troncales como E21, T31, T51 y P21C tuvieron que modificar sus recorridos para evitar el punto de bloqueo.

¿Quieres estar al día con información seria y veraz?

Recibe las noticias del **Diario Occidente** en tu correo electrónico

Haz clic aquí y suscríbete
¡Sin ningún costo!

DIARIO OCCIDENTE
La verdad no tiene precio

DESTACADO

LO MÁS VISTO

LO MÁS RECIENTE



[Viralizan cédula de Amparo Grisales en las Redes Sociales](#)



[Aves Cali: conozca la finca adaptada para avistar pájaros](#)



[Escenario geopolítico presiona la TRM](#)



[Balacera en el sur de Cali: Escolta frustró intento de robo, vea qué pasó](#)



[Avenida Cañasgordas tendrá doble calzada](#)

Los agentes de la Secretaría de Movilidad, junto con gestores de Paz y Cultura Ciudadana, acompañaron la jornada con presencia constante para controlar el tráfico, coordinar desvíos y prevenir incidentes mayores. Desde el Centro de Gestión de Movilidad se desplegaron más de 20 unidades en apoyo operativo.

Tránsito normalizado y rutas del MIO reactivadas

Hacia las 7:00 p. m., después de varias horas de manifestación, la vía fue finalmente despejada por completo.

La movilidad en la Calle 5 con Carrera 94 empezó a restablecerse de manera progresiva, permitiendo nuevamente el paso de vehículos particulares y del transporte público.

Con la recuperación del corredor vial, las rutas del sistema MIO retomaron su operación habitual, tanto en sentido norte-sur como sur-norte.

Los usuarios del sistema comenzaron a ver reactivados los servicios que durante el día se vieron interrumpidos por la protesta.

La manifestación tuvo origen en la inconformidad por los cortes e intermitencias en el servicio de agua, especialmente en sectores de la comuna 18 como Alto Jordán, que desde temprano reportó baja presión en la red.

Emcali, por su parte, reiteró que continúa implementando el plan rotativo de abastecimiento y que ya se realizaron maniobras en las válvulas para normalizar el servicio, incluyendo el envío de carrotaques a los puntos críticos.

Recibe las últimas noticias y contenidos en tu teléfono

Únete a nuestro Canal de 

PRESIONA AQUÍ →

Comparte esta noticia...



Cargando Artículo siguiente ...

Fin de los artículos

OTRAS NOTICIAS



[Fin de semana dejó 16 muertes violentas en Cali, en medio d...](#)



[¿Va hacia el sur de Cali? Hay bloqueos en la Calle 5, revise...](#)



[Residentes de San Antonio piden que se reconozca su vo...](#)